



# Le Projet Alimentaire Territorial

*Publié le 11 octobre 2023*

La CASA, en association avec Auxilia (cabinet de conseil en transition) et en concertation avec beaucoup d'autres acteurs (agriculteurs ou encore services de l'État) a lancé la création de son Projet Alimentaire Territorial (PAT).

L'objectif d'un PAT est de relocaliser l'agriculture et l'alimentation en fédérant les acteurs de la filière alimentaire d'un territoire.

Le CDD a activement participé aux étapes de ce projet. La feuille de route prévoit un programme où il est mentionné pour porter plusieurs actions selon différentes thématiques. Le CDD a été identifié comme pilote/co-pilote sur deux actions, concernant la fresque de l'alimentation et les jeux Olympiques, et partenaire pour trois autres, l'une en rapport avec la création d'une plateforme rassemblant producteurs et transformateurs locaux, l'autre sur la communication autour des enjeux alimentaires durant des événements organisés sur le territoire.